



VIAJE BOGOTÁ Y EL CARIBE MT-52186

Desde:

\$1,867.80 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	8	Diarias	2024-12-08

MT-52186 VIAJE BOGOTÁ Y EL CARIBE

DESTINOS: BOGOTÁ - CARTAGENA - SAN ANDRÉS

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – BOGOTÁ

Salida en vuelo regular con destino la Ciudad de Bogotá, Colombia. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 BOGOTÁ – Visita de Ciudad con Monserrate y Museo del Oro

Comienza tu día con el desayuno en el hotel y prepárate para explorar el corazón de Bogotá. La primera parada es el Museo del Oro, hogar de la colección de orfebrería prehispánica más grande del mundo, con más de treinta y cuatro mil piezas de oro. Luego, recorreremos el centro histórico de la ciudad a pie, pasando por el conocido Teatro Colón, el Palacio de San Carlos, la Iglesia de San Ignacio y la emblemática Casa de Nariño, sede presidencial. En la Plaza de Bolívar, reconocerás el Capitolio Nacional, la Alcaldía Mayor y la Catedral Primada. El tour finaliza con un ascenso en teleférico o funicular al Cerro de Monserrate, donde se encuentra la Basílica del Señor Caído y podrás disfrutar de una vista panorámica de la ciudad. Regreso al hotel para recargar energías.

Alojamiento.

Nota: Los Lunes el Museo del Oro está cerrado. Será sustituido por la Exposición Botero. Monserrate no se opera los domingos y se reemplaza por Museo de Botero. -

DÍA 3 BOGOTÁ – SAN ANDRÉS

A la hora indicada traslado al aeropuerto El Dorado de Bogotá para tomar vuelo con destino a la Isla de San Andrés (boleto no incluido). Recibimiento en el aeropuerto de San Andrés y traslado al hotel. Alojamiento.

No incluye: tarjeta de turismo de entrada a la isla de aproximadamente USD 40 por persona pago en destino al cambio en pesos colombianos.

DÍA 4 SAN ANDRÉS – Vuelta a la Isla de San Andrés

Después de disfrutar de tu desayuno, sumérgete en esta experiencia con nuestro guía local quien te conducirá a través de los lugares más destacados, brindándote la oportunidad única de explorar la riqueza cultural de la isla. Descubre joyas tradicionales como la First Baptist Church, la encantadora West View, la Casa Museo isleña, el Museo Naval y el conocido Hoyo Soplador. Durante el recorrido, visitarás tres de estos anteriores destinos, seleccionados según disponibilidad. ¡Únete y descubre la auténtica esencia de la isla a través de los ojos de un local!". Alojamiento.-

Incluye: Bebidas disponibles en cada parada: Cerveza, gaseosa, agua, ron. Un (1) snack de paquete para cada pasajero. -

DÍA 5 SAN ANDRÉS – Excursión a Johnny Cay, y Acuario

Después de cargar energías con un desayuno, embárcate en una esta travesía en lanchas pequeñas hacia los caribeños cayos cercanos: Haynes Cay, Rose Cay (Acuario) y Johnny Cay. En Haynes Cay, cruzarás el puente flotante hacia Rose Cay (Acuario), sumergiéndote en aguas cristalinas. El almuerzo será una experiencia local que te invitará a disfrutar, explorar o relajarte en la playa. De vuelta a San Andrés, listos para más aventuras. Alojamiento.-

Opera todos los días y el punto y hora de encuentro es en Tonino's Marina, Kiosko de Over Receptour, los pasajeros llegan por su cuenta al punto de encuentro a las 09:30 am.

DÍA 6 SAN ANDRÉS – CARTAGENA

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la Ciudad de Cartagena. Llegada, recepción y traslado del aeropuerto al hotel. Alojamiento.

DÍA 7 CARTAGENA – Visita de Ciudad con Castillo de San Felipe

Comienza el día con el desayuno en el hotel. En horas de la tarde y a la hora acordada, un representante estará esperándote en el hotel para acompañarte en un recorrido por la ciudad. Nuestra travesía nos llevará a través de diferentes barrios y lugares emblemáticos de Cartagena. Comenzamos un tour panorámico a la bahía de Cartagena, con sus hermosas playas y animadas zonas comerciales. Luego, nos dirigimos al pintoresco barrio de Manga, donde el contraste entre la arquitectura republicana y los

Incluye:

Boleto de avión México – Bogotá – San Andrés – Bogotá – Cartagena – Bogotá–México.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
03 noches de alojamiento en Cartagena en el hotel seleccionado.
02 noches de alojamiento en Bogotá en el hotel seleccionado.
03 noches de alojamiento en San Andrés en el hotel seleccionado.
Desayuno diario.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.
Impuesto Zarpe en Islas del Rosario en Cartagena

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas.
Actividades acuáticas, snorkel, entrada al Acuario, Buceo con tanque, etc.
Tarjeta de turismo de entrada a San Andrés 40 USD aproximadamente, pago directo en destino.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 03:26:31.**